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Zaragoza, 6 de abril de 2009.

 

Muy señora mía:

            En Crefco hemos tenido noticia de que la empresa consultora Ineco ha entregado ya a ese Consejo el texto definitivo del estudio de viabilidad sobre la reapertura de la línea
ferroviaria Zaragoza-Canfranc-Pau, acerca del cual intercambiamos correspondencia en fechas 19 de diciembre de 2008 y 23 del mismo mes.

            Como ya le comenté entonces, en esta Cordinadora deseamos conocer el contenido de dicho estudio, por lo que le estaríamos muy reconocidos si nos hiciera llegar un
ejemplar, bien sea en papel, bien en formato electrónico. Y aunque ya en nuestro primer contacto le hice este ofrecimiento, permítame reiterarle que a Crefco le encantaría
colaborara con el Consejo que usted preside en la difusión del repetido estudio, así como en su posible debate con las instituciones y organizaciones sociales integradas en el
CESA, para lo que nos ofrecemos desinteresadamente.

            A la espera de su respuesta, le saluda cordialmente,

 

Benjamín Casanova Martín

Portavoz

Coordinadora para la Reapertura del Ferrocarril Canfranc-Olorón (CREFCO)
Envíe un mensaje a crefco@hotmail.es con preguntas o comentarios sobre este sitio Web.
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